
Subject: harausfall gestoppt
Posted by arthur_spooner on Sat, 12 Mar 2011 17:39:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo liebe community und leidesgenossen,
ich hatte seit mehr als einem jahr mit extremen haarausfall zu kämpfen. meine geheimratsecken
sind gewachsen und das oberhaar hat sich signifikant ausgedünnt. nachdem mir der
haarverlust wirklich bewusst geworden ist, habe ich zwei allgemeinmediziner, zwei hautärzte
und eine haarsprechstunde im uni klinikum eppendorf besucht. leider jeweils ohne erfolg. ein
hautarzt hat haarausfall diagnostiziert und mich daraufhin auf die üblichen mittel (fin, etc.)
aufmerksam gemacht. da für mich fin etc. aufgrund der nebenwirkungen nicht in frage kam,
habe ich mich dazu entschlossen abzuwarten. die haarsprechstunde im uke war wahnsinnig teuer
unde hat keine ergebnisse erbracht. dort wurde mir lediglich mitgeteilt, dass ich nicht unter
haarausfall leide (obwohl mein haar zu der zeit extrem ausgedünnt war) und ich mich  nicht so
anstellen und auf andere themen konzentriere solle. ich habe dort auch erwähnt, dass ich
enormen stress ausgesetzt bin und nachgefragt, ob dies ursächlich sein könnte. Frau Prof.
Moll negierte dies und meinte, dass stressbedingter haarausfall ein mythos wäre. diese beratung
hat 95€ gekostet.
mittlerweile habe ich meine diplomarbeit beendet und seitdem fallen mir die haare nicht mehr aus.
ganz im gegenteil, ich habe das gefühl die dichte nimmt stark zu. des weiteren litt ich unter
kopfhautjucken und schuppen. dieses phänomen ist leider noch präsent. ich habe mir headm &
shoulders gekauft und seitdem ist dies auch besser geworden.
fazit: hört nicht auf die unqualifizierten ärzte und es gibt manchmal auch hoffnung. menschen,
diem wirklich stress empfinden und haarausfall haben, sollten diesen beitrag als ermutigung
auffassen.

Subject: Aw: harausfall gestoppt
Posted by tvtotalfan on Sun, 13 Mar 2011 15:37:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

finde ich gut dass Du diese Erfahrung hier mit anderen teilst, diese Erfahrung habe ich in
ähnlicher Weise auch gemacht mit Hautärzten und Hausärzten. 

die wissen halt auch nur was sie wissen - in Sachen HA meistens sehr wenig, nämlich nur das
was sie von der Schulmedizin und Pharmaindustrie gesagt bekommen   . 

Deshalb muss man sich heutzutage in allem grundsätzlich selbst informieren und Ärtzte und
diverse Berater dazu nutzen sich noch besser zu informieren, es gibt sie, die guten Ärzte, die
guten Berater, die guten Lehrer, aber es gibt auch die total unfähigen die das ganze nur wegen
Ansehen, Geld und Ferien machen...

Davon darf man sich als selbst denkender Mensch aber niemals blenden lassen. 
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